

# *Gobierno de Bolivia defiende respeto a derechos humanos y al debido proceso*

---



**Iván Lima, ministro boliviano de Justicia y Transparencia Institucional. Foto: Internet.**

La Paz, 3 sep (RHC) El gobierno de Bolivia defenderá el ejercicio del respeto a los derechos humanos y al debido proceso que practica en los centros penales, en especial de la expresidenta Jeanine Áñez, informaron este viernes autoridades del país.

Áñez cumple prisión preventiva bajo cargos de sedición, conspiración y terrorismo en el contexto del golpe de Estado, acciones que dejaron la rotura del orden constitucional, un saldo de decenas de muertos y cientos de heridos y detenidos.

El ministro de Justicia y Transparencia Institucional, Iván Lima, aseguró que la semana próxima la procuraduría General del Estado presentará un informe a solicitud de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (Cidh) sobre el estado de salud y condiciones en prisión de la exmandataria.

Lima explicó en conferencia de prensa que el documento estará listo antes de los siete días previstos en el plazo, por no haber irregularidad alguna en el proceso.

'(...) se va a presentar la respuesta, inclusive antes del plazo señalado, porque es un caso que se ha respetado el debido proceso y ha cumplido el estándar de máxima seguridad (...) para resguardar la vida y la salud de una persona privada de libertad', destacó.

El titular acotó que presentar el expediente antes de la fecha prevista será posible por la manera concienzuda en que las autoridades pertinentes revisaron el caso, el cual cuenta con todos los argumentos, estudios y documentos necesarios para demostrar que se respetan los derechos de Añez.

Precisó que la información solicitada por la Cidh resulta de la labor de los Ministerios de Justicia y Salud, la Dirección de Régimen Penitenciario y otras instancias.

Por su parte, el viceministro de Régimen Interior y Policía, Nelson Cox, insistió que la exmandataria de facto es objeto de un trato adecuado en el Centro Penitenciario Femenino de Miraflores, y aseguró que su salud no está en riesgo.

Cox alertó una vez más sobre la campaña que orquestan familiares de Añez y la oposición política boliviana para victimizarla ante la opinión pública internacional, en relación con supuestas violaciones a sus derechos humanos y peligro inminente para su vida.

'Vemos con suma preocupación que se utilice este tipo de mecanismos que quieren hacer ver que se vulneran los derechos humanos. Vamos a demostrar con firmeza que, desde un principio hasta la fecha, se está salvaguardando sus derechos, se está precautelando fundamentalmente su derecho a la salud', argumentó. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/269055-gobierno-de-bolivia-defiende-respeto-a-derechos-humanos-y-al-debido-proceso>



**Radio Habana Cuba**